



# Safari Solat Subuh oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Feb 20, 2024 - 09:49



*Safari Solat Subuh oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu*

Selasa pagi yang cerah menjadi saksi kedatangan Aipda Taufik Hadianto S.Pd, Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, dalam menjalankan misi luhurnya: Safari Subuh di Masjid Jami Al-Basiriah, Palabuhanratu. Dengan disertai semangat dan kepedulian yang membara, Aipda Taufik memimpin rangkaian kegiatan yang bertujuan memupuk kebersamaan dan memperkuat jalinan silaturahmi antara Polsek Palabuhanratu dengan warga sekitar.

Pukul 04.25 WIB, diiringi oleh merdunya azan subuh, Aipda Taufik bersama jamaah masjid melaksanakan sholat subuh berjama'ah. Setelah ibadah, suasana penuh kehangatan pun tercipta saat dialog-sharing dimulai. Warga dengan antusias menyampaikan beragam masukan dan saran, yang kemudian menjadi bahan evaluasi penting bagi peningkatan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Salah satu poin penting yang menjadi perbincangan adalah larangan ajakan demo pasca-pemilu 2024. Aipda Taufik dengan tegas mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap penyebaran informasi hoaks dan isu negatif yang dapat mengganggu kerukunan dan persatuan bangsa. Respons positif juga terlihat dari warga terkait penurunan kendaraan yang menggunakan knalpot brong yang tidak sesuai standar. Warga bersedia bekerja sama dengan Polsek Palabuhanratu untuk memberikan informasi terkait gangguan kamtibmas di wilayah mereka.

Dengan semangat gotong royong, warga juga berkomitmen untuk menjaga situasi kamtibmas di kampung masing-masing tetap aman dan damai pasca-pemilihan. Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, menandai keberhasilan Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Sebagai penutup, Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dan berkomitmen untuk terus memperkuat kerjasama dengan masyarakat guna mewujudkan lingkungan yang aman dan harmonis bagi semua. Dengan demikian, Safari Subuh di Masjid Jami Al-Basiriah tidak hanya menjadi momentum kebersamaan, tetapi juga simbol dari kesatuan dalam menjaga kedamaian dan keamanan bersama.